

MAHÓN, MARTES 1 MARZO DE 1938

NUMERO SUELTO
15 CENTIMOS

REDACCION Y ADMINISTRACION: FERMIN GALAN, 21

Ambiente Internacional

Los países totalitarios nos amenazan no tan solo con sus bravuconadas sino con hechos consumados.

La primera batalla diplomática que se arrebató el Reino Unido en su historia, fué la de Abisinia. Mussolini, impotente para realizar un programa de guerra como ha impuesto al pueblo italiano, falto de recursos materiales con que avituallarlo, puso sus ojos en el imperio de Etiopia en apetencia colonial. Inglaterra nunca pudo aceptar una actitud de transigencia y pasividad ante los deseos del Duce. Si en un momento de energía hubiese concentrado el grueso de su escuadra ante el Canal de Suez, Italia, temerosa por ser la que inició las agresiones del conglomerado imperialista, hubiese retrocedido. Lógica fué la defensa mil veces heroica y desesperada de los abisinios que en modo alguno podían tolerar el ser atropellados, escarnecidos y cercenados en sus libertades, más de nada sirvió. Vencido Abisinia, cosa fácil para los italianos y obteniendo el fascismo su primera batalla las consecuencias no se hicieron esperar; prodújose el levantamiento militar español apoyado por el capitalismo extranjero. Las proporciones que reviste el conflicto que asola el suelo patrio por todos son conocidas; en el que se han puesto en práctica elementos de combate de la más moderna construcción para ensayo de mayores luchas, y las legiones de alemanes, italianos, moros y portugueses, cuando no alguna raza de origen salvaje, han aparecido en el suelo ibérico, y al servicio del cabecilla Franco luchan encarnizadamente para la colonización de España. El tercer episodio corre a cargo del Japón. Este invade China sin preámbulos ni mediatizaciones y destruye con su vandalismo cuanto encuentra a su paso.

La lógica responde a los deseos reivindicadores de los países totalitarios, nadie lo duda, puesto que el fascismo se ve amenazado en un estertor de muerte que se agiganta cada día, y ante el dilema de vencer o morir ha puesto en juego todos sus recursos materiales y diplomáticos, y en jaque está toda Europa estremeciéndose.

Más, que han hecho para impedir la oprobiosa situación que nos envuelve, los países llamados democráticos? Nada absolutamente a no ser el favorcimiento que indirectamente han proporcionado a los agresores, pero que por ser indirecto no han dejado de originar idénticos resultados, porque el flagelo es tan duro si el que lo tolera lo hace con intención, como si por pasividad pero transigiendo.

En torno a esta actitud, sus orígenes tienen tan diversos conceptos de apreciación, que es difícil acertar quien conoce la llave de la diplomacia de

esas naciones, que por ser diplomacia resultan eufemizada y atemperante, y quien de buena fe sigue sus incidentes cae las más de las veces en errores lamentables.

El eje París Londres se ha dado cuenta tal vez demasiado tarde de lo que representa la amenaza que se cierne sobre la Democracia, iniciando un viaje de pulsaciones por la Europa Central que no fué sino para conocer la actitud concreta de cada país frente a la situación que se ve enturbiando. ¿Qué seguridades recabó Delbós en su tournée desmitie? Concretamente, las desconocemos; pero la carrera de armamentos que han iniciado apresuradamente Francia, Inglaterra y Estados Unidos denota que los momentos no son propicios para fiarse del esfuerzo ajeno. No es de suponer por ello que nadie haya vuelto la espalda a Francia, pero, y las correrías del ministro yugoeslavo Stoyadinovich por Roma, y la formación del gabinete rumano, fascistizado netamente, han venido a demostrar que hay que dudar de las legítimas seguridades que ofrecen para la Democracia los países centro europeos. Alemania pretendió anexionarse Checoslovaquia, no consiguiéndolo por la reacción enérgica de aquella nación, que supo desbaratar los planes del Fuhrer. Austria ha sido blanco recientemente de las apetencias del canciller alemán, y en estos momentos se observan síntomas alarmantes que bien demuestran la posibilidad de que Alemania logre infiltrarse en la política austriaca y forme el Ausclun, aprovechándolo para sus manejos y contar con un puntal más el día que, dispuesto a vulnerar tratados y deshacerse de todo compromiso lance la llamada de fuego que amenaza Europa, en el reciente discurso de Hitler no cabía más violencia; sus bravuconadas rebasaron el límite de la tolerancia, hasta el punto de desafiar en forma clara a todos los Estados que intenten interponerse en la realización de sus planes. Y natural resulta hasta cierto punto que lo haga, porque Alemania necesita expansionarse para continuar su política totalitaria.

El fascismo se bate en convulsiones decisivas para su existencia.

Méditen pronto y bien las naciones democráticas. Si la negligencia y pasividad que han caracterizado su actuación hasta hoy, no se convierte en réplica adecuada y gesto enérgico, será tarde para dar batalla al fascismo, que representa en la historia nada más que la retrogresión de la cultura y el progreso en la Humanidad, y en el desarrollo de los pueblos.

AROM

ACTO DE HOMENAJE

Con un lleno rebosante se efectuó el domingo por la noche en el Teatro Principal el anunciado acto de homenaje a los organismos franceses de ayuda a la España Republicana y al camarada Domingo Taltavull, venido de París para hacer entrega oficial de los donativos.

El director del grupo « Pablo Iglesias » leyó en nombre del S. R. I. unas cuartillas de salutación, de las que entresacamos los siguientes párrafos:

« Pero, al gestionar los apoyos pudimos descubrir que residía en París un menorquín ilustre, entusiasta antifascista, nuestro camarada TALTAULL, alto funcionario de la Comisión Técnica Española, anexa a la Embajada de España, personalidad que goza de la más alta estima en las esferas directivas de los organismos franceses de coordinación y ayuda. Muy pronto hubimos de convencernos de la valiosa mediación del camarada TALTAULL, por cuyo conducto conseguimos la seguridad de ver abiertas de par en par las puertas de la « Centrale Sanitaire Internationale », elevado organismo que debía regalarnos el material quirúrgico y sanitario para el Hospital de Sangre Subterráneo en construcción. »

« Taltavull está presente en este gran acto, y nosotros emocionados, le brindamos el homenaje de reconocimiento de toda Menorca antifascista y humanitaria, y le expresamos el más profundo testimonio de gratitud y cordial agradecimiento. »

El compañero Taltavull fué largamente ovacionado.

La Banda del Regimiento interpretó los himnos francés, español e Internacional y también escogidas piezas en los entreactos.

El Teatro estaba sobriamente engalanado, destacándose los carteles que decían: *A la « Centrale Sanitaire Internationale » Menorca agradecida a vuestro donativo, y otro Al « Office International pour l'Enfant » los niños de Menorca agradecen vuestra ayuda.*

El acto significó un justo homenaje a la ayuda extranjera a Menorca y un éxito para el S. R. I. y para el Hospital de Sangre, cuyos trabajos adelantan cada día.

La obra puesta en escena « Como tú, ninguna » mereció los aplausos del público que premió debidamente la labor de los artistas.

El sábado por la tarde también en Ciudadela se celebró un simpático homenaje de gratitud.

Agrupación Local del Partido de Unión Republicana

Cumpliendo lo acordado por el Comité Directivo, se comunica a los afiliados que ya tengan en su poder el carnet de identidad, la obligación que tienen de presentarlo a esta Secretaría para reintegrarlos con la póliza de pesetas 2'10 en virtud de la orden dictada por la superioridad. Horas de despacho todos los días de 2 a 3 tarde y de 6 a 8 noche.

El Secretario, B. Abelardo Oleano.—V.º B.º.—El Presidente, Pedro Pons Sitges.

Administración Depositaria Especial de Hacienda de Menorca

ANUNCIO

El Excmo. Sr. Director General del Tesoro, Banca y Ahorro, en radiograma fecha 24 del actual, dice a esta Administración Depositaria Especial, lo siguiente:

« Raégole la máxima urgencia de la difusión de la presente orden que se publica en « La Gaceta » de mañana para facilitar el cumplimiento del Decreto de 6 de enero último relativo a la recogida de las emisiones de bonos, billetes y moneda de cualquier especie puestas en circulación por particulares, empresas o corporaciones, este Ministerio se ha servido disponer primero que las entidades emisoras encomienden necesariamente a un establecimiento bancario de los que operan en la plaza o en defecto del mismo de los que radiquen en la más próxima la función del canje al público de las emisiones que deben ser recogidas a tenor de lo dispuesto en el decreto de 6 de enero citado cuyas operaciones se llevarán a cabo por cuenta de la entidad emisora y con arreglo a las normas e instrucciones que dicte la Dirección General del Tesoro, Banca y Ahorros. Segundo, dentro del plazo de 48 horas siguientes a la publicación de esta disposición en « La Gaceta » de la República las entidades comunicarán por telégrafo a la Dirección General del Tesoro los establecimientos bancarios que han sido elegidos para realizar las expresadas operaciones de canje en el mismo telegrama comunicarán así mismo las clases y valores de los billetes emitidos por ellas así como el importe de los que hubieran emitido y la cuantía de los que se hallen en circulación. Tercero, la Dirección General del Tesoro por sí o por las autoridades a sus órdenes, designará los inspectores que tenga por conveniente al efecto de comprobar que las operaciones de recogida se hacen de conformidad con las instrucciones cursadas a los establecimientos bancarios y que practicarán asimismo las operaciones de inutilización de los billetes, bonos o vales que hayan sido recogidos. Cuarto, la Dirección General del Tesoro, Banca y Ahorro comunicará las instrucciones oportunas para la mejor realización de lo establecido en el indicado Decreto de 6 de enero último y en esta disposición. Lo que se anuncia para general conocimiento.

Mahón 26 de febrero de 1938.

El Administrador Depositario,
Juan Camps.

PÉRDIDA

El sábado pasado día 26, se extravió un puño con un gemelo dorado, en el trayecto de las calles de Cardona y Orfila, Doctor Orfila, Hannover y Buen Aire.

Se gratificará a quien lo devuelva en esta imprenta o en la calle de Cardona y Orfila, 13, 1.º

Crónica local y general

UNA VISITA AL HOSPITAL DE SANGRE EN CONSTRUCCION

Ayer tarde, las autoridades acompañadas de varios miembros del Socorro Rojo Internacional, visitaron el Hospital de Sangre subterráneo que se está construyendo en los alrededores de esta ciudad.

Asistieron entre otros el Comandante Militar señor Brandaris, el Delegado del Gobierno señor Mercadal, el Alcalde don Francisco Pons, el Comisario señor Valbuena y el Jefe del Estado Mayor, señor Regondo.

Dichas autoridades junto con don Domingo Taltavull, que de París ha venido a hacer entrega del instrumental, y acompañados de los señores López Morillo, Gomila Borrás y López Aragonés del Socorro Rojo, recorrieron las magníficas salas de este hospital subterráneo, que pronto será un orgullo para Menorca.

Terminada la visita que produjo una inmejorable impresión en todos los visitantes, se celebró un « lunch » en el Bar-Sevilla, ofrecida por el S. R. I. como despedida al señor Taltavull y que fué servido impecablemente por el señor Burdeus.

Ofreció el obsequio el Secretario General del S. R. señor López Morillo, quien en breves y acertadas frases, puso de relieve la labor realizada en París por el señor Taltavull, en pro de este hospital de sangre.

El señor Taltavull agradeció las palabras del señor López Morillo y prometió lograr otras mejoras para el Hospital y para Menorca « a la que debo ayudar como español y como mahonés », según frase propia.

Dejamos para otra ocasión el describir con alguna extensión esta obra magnífica del S. R. I., que debieran conocer todos los menorquines y que será un modelo de hospital de sangre, protegido contra todos los riesgos y el cual estarán seguros heridos y enfermos por violentos que puedan ser los acontecimientos que nos depare el futuro.

DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

DIAS Y HORAS DE CONSULTA

Higiene Escolar : Lunes de las 18 a las 19.

Otorrinolaringología : Jueves de las 18 a las 19.

Oftalmología : Miércoles de las 18 a las 19.

Odontología : Martes de 18 a las 19

Primera Infancia : Martes, miércoles, jueves, viernes y sábados de las 12 a las 13.

Maternología : Lunes, miércoles y viernes de las 16 a las 17.

Pérdida de un carnet

De la C. N. T. a nombre del compañero Modesto Andreu Vidal. Se agradecerá la devolución del mismo en Secretaría del Sindicato Unico, calle Durruti, 15.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

En el sector del Jarama, las patrullas republicanas ocupan algunas posiciones rebeldes

Madrid.—La ofensiva desencadenada por los rebeldes, se extendió por la noche a diversos sectores del frente Centro, por lo cual las fuerzas republicanas, en previsión de posibles ataques, efectuaron gran número de reconocimientos, especialmente en el frente del Jarama, donde se desarrollaron breves combates que se resolvieron a favor de nuestras tropas que progresaron en dirección del Pingarrón.

Sorprendidos por la rapidez de estos ataques y temerosos los rebeldes, que los republicanos estuvieran preparando un ataque a fondo, se replegaron; los soldados gubernamentales ocuparon inmediatamente las posiciones evacuadas y las consolidaron en previsión de una tentativa de los rebeldes para ocupar el terreno perdido.

Varios centenares de soldados rebeldes se pasan a nuestras filas con un mortero y numerosos fusiles ametralladoras

Madrid.—Aprovechando la oscuridad completa que reinaba en la tarde de ayer en los alrededores de Madrid, varios centenares de soldados rebeldes se presentaron a nuestras avanzadillas con todo su equipo.

Un grupo de ellos, logró pasarse a las líneas gubernamentales con un mortero y numerosos fusiles ametralladoras.

En Teruel

La ofensiva rebelde se estrella ante las líneas de resistencia de las fuerzas republicanas

Fuella de Valverde.—Después de la ocupación por las fuerzas rebeldes de las alturas de Galiana, el ataque de las tropas franquistas en el frente de Levante, ha quedado roto ante la línea de resistencia establecida por

BIENVENIDO

El pasado sábado, día 26 del corriente, tuvo lugar en el S. R. I., Comité Local de Ciudadela, un acto de homenaje al ilustre menorquín, representante en París, del Comité de Ayuda a la España republicana y de las mujeres, ancianos y niños de Menorca que tanto tienen que agradecerle.

Por la tarde y en el Círculo Artístico se celebró un acto en homenaje al señor Taltavull, al cual fueron invitadas todas las organizaciones políticas y sindicales, autoridades civiles y militares de la isla.

El local espacioso de que dispone esta sociedad se hallaba por completo abarrotado de público. El Grupo Artístico del S. R. I. puso en escena el drama « Remordimiento », en él hizo demostración de las cualidades artísticas de que es capaz el señor Delfin, gran animador de esta clase de festejos y por lo tanto gran colaborador de la obra del S. R. I.

Vaya nuestra más cordial enhorabuena al creador de las pequeñas girls, Maestro Carreras, las cuales nos deleitaron con escogidos números de su repertorio,

Esperamos de que el señor Taltavull quedará satisfecho de su estancia entre nosotros, reciba en nombre del pueblo ciudadelano el afecto de su consideración más distinguida.

EL CORRESPONSAL

Ciudadela 27-2-38.

nuestras fuerzas tras la evacuación de Teruel.

El esfuerzo extraordinario a que sometió a las tropas rebeldes su alto mando, que les obligó a una ofensiva ininterrumpida de 60 días con el objeto de reconquistar la plaza, de la que a penas les separaba una distancia de 10 kilómetros, a pesar de las grandes masas de artillería y aviación empleadas, ha dejado quebrantado al ejército faccioso, imposibilitándole de proseguir su ofensiva en dirección del Mediterráneo.

La poca actividad combativa que se ha registrado en estos frentes, ha sido debida a la iniciativa de las tropas republicanas.

La artillería republicana disparó durante varias horas con gran eficacia contra las fuerzas enemigas que intentaban efectuar los relevos de las posiciones avanzadas.

Por su parte la aviación leal bombardeó concentraciones en Teruel y Concul y ametralló algunos convoyes observados en los alrededores de la capital de la provincia.

La única crisis que puede preocuparnos sería una crisis en la producción, dice « La Vanguardia »

Barcelona.—Bajo el título de « La verdadera crisis », « La Vanguardia », escribe lo siguiente :

« No existe en España ningún problema político ; la gestión del Gobierno está solicitada por problemas más urgentes que aquellos que hoy no pueden tener más que un interés secundario.

« La Vanguardia », concluye pidiendo a todos los ciudadanos, tanto intelectuales como obreros manuales que concentren sus esfuerzos con vistas a conjurar la sola crisis que puede preocuparnos hoy : una crisis de producción.

Un manifiesto de la sección de Izquierda Republicana

Madrid.—La Agrupación de Izquierda Republicana de Madrid ha publicado esta tarde un manifiesto del que entresacamos los siguientes párrafos :

« Así como la ocupación de Teruel por nuestras tropas no nos cegó, porque sabíamos que con o sin esta ciudad, la guerra seguiría su curso, hoy estamos más seguros que nunca en que la victoria final será para la República, sean las fueren las alternativas de la guerra, ya que la razón y la fuerza están de nuestra parte. El triunfo costoso pero cierto, será con toda seguridad para las fuerzas de la República española. »

El manifiesto concluye dirigiéndose a la República en los siguientes términos : « Tu ostentas la representación de España. Alrededor de ti, se agrupa todo lo mejor de España para defender su patria y la República. Tu tienes una misión a cumplir: Liberar la patria y salvar la República. Para cumplirla no dudes nunca: lleva la guerra hasta el final. »

Noticias del extranjero

Lo que pide Italia a Inglaterra y lo que Inglaterra pide a Italia

Mussolini quiere permanecer por unos años en las Baleares

París.—Según una información publicada por Madame Tabouis en « L'Oeuvre », Italia pedirá a Inglaterra lo siguiente :

1.º Paridad naval con Inglaterra y Francia en el Mediterráneo,

2.º Derecho de control en el Canal de Suez.

3.º No fortificación de la isla de Chipre.

4.º Posibilidad de mantenerse en las Baleares, bajo un pretexto cualquiera, durante unos años.

5.º Concesión de un empréstito de 30 millones de libras.

Por su parte, Inglaterra exigirá :

1.º Retirada de los efectivos que se hallan en Lybia.

2.º Debe ser abandonada la fortificación de la isla Pantellaria.

3.º Cese definitivo de la propaganda italiana en Extremo Oriente.

4.º No intervención de Italia en los asuntos de España y abandono de las Baleares.

Las negociaciones anglo-italianas no serán pues fáciles, dado el número de contradicciones inconciliables que existen entre las pretensiones italianas y los deseos de la Gran Bretaña.

Un manifiesto del partido laborista

El Gobierno inglés traiciona la amistad y la confianza depositadas en él por los pueblos democráticos

Londres.—El Consejo de los Trabajadores y el partido laborista ha

Teatro Principal

(Agrupación Socialista)

HOY MARTES 1 MARZO 1938

A las 9 de la noche

Gran función a beneficio del Comité Provincial del Frente Popular para fines de propaganda.

El Grupo Artístico « Pablo Iglesias » de la Agrupación Socialista pondrá en escena la comedia en tres actos de Fernández de Sevilla y Hernández Mir

El Abuelo Curro

La Orquesta del Ateneo Musical ejecutará al empezar la función el Himno Nacional y amenizará también los entreactos, con escogidas piezas de su repertorio.

CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)

MARTES A las 6

A petición de varias personas que no pudieron ver su estreno se repondrá

Alas Rojas sobre Aragón

y el grandioso drama humano y pasional

Cruel desengaño

por Bárbara Stanwich y Regis Toomey.

Muy pronto :

EL TRIANGULO DE FUEGO

Comedia de apasionante intriga.

Notas: Serán expulsados del salón los que no guarden la debida compostura.—Se prohíbe fumar en la sala de espectáculos

Salón VICTORIA

LOCAL SOCIALIZADO

SABADO. A las 6 y 9:30

DOMINGO. A las 3:45, 6:30 y 9:30

LUNES. A las 6 y 9:30

La interesante novela, por última vez

DICK TURPIN

y la intrigante película de emoción

Sombras de Broadway

Por Bárbara Kent y Jhon Holland.

Muy pronto: El « colmo » de optimismo y fantasía, en el alegre vodevil inofensivo CAPRICHIO FRIVOLO. ¡La película de la temporada en Barcelona!

publicado un manifiesto firmado conjuntamente, en el que piden la dimisión del Gabinete Chamberlain.

Al mencionado manifiesto pertenecen los siguientes párrafos:

«El Gobierno nacional negocia con Italia, en unas condiciones que implican una traición a la amistad y confianza depositadas en él, por las naciones democráticas. El pueblo español es sacrificado en la lucha que riñe para conservar su independencia. La conquista y la invasión de pueblos sin defensa es aprobada. Por esta traición el Gobierno ha perdido la confianza de la nación.

M. Eden y lord Cranborne, han sido las últimas víctimas de una sumisión a las amenazas de los Estados fascistas. Y esta sumisión es deshonrosa.

El Gobierno acepta una simple promesa italiana, fórmula sin valor. Y toma esta iniciativa en el momento en que Mussolini ha de hacer frente a una situación económica desesperada.

El Gobierno inglés ha decidido negociar con una dictadura en Ginebra».

Italia y el Mediterráneo
Inglaterra sigue manteniendo el contacto con Francia

París.—Virtualmente, y a pesar del aplazamiento, las negociaciones entre Inglaterra e Italia, han quedado abiertas.

El tono agresivo de la prensa fascista que se ha ido modificando sensiblemente, ha sido aún estos días más benévolo.

M. Halifax, está enterado ya de las sugerencias italianas por el embajador en Roma lord Perth que confirió ayer con él. M. Halifax, con una lealtad perfecta ha comunicado inmediatamente con el Quai d'Orsay, por medio de mister Eric Phipps, que se ha entrevistado con Mrs. Chautemps y Delbós. El contacto sigue pues siendo permanente entre Inglaterra y Francia.

Las principales reivindicaciones de Mussolini en el Mediterráneo son ya conocidas. Su punto principal es la paridad naval y el abandono de determinadas fortificaciones británicas. A cambio de esto, Italia ofrece retirar sus efectivos de Lybia y facilitar la solución del problema español.

Las dificultades para llegar a un acuerdo son muy grandes, ya que por ahora no se ve por parte de Italia, una verdadera intención de retirar sus efectivos de España y principalmente de Baleares, punto en el que el Gobierno británico no transigirá. También pueden originar serias dificultades las pretensiones italianas sobre Suez, que existen, a pesar de las negativas oficiales y con las cuales no transigiría ni Inglaterra, ni Egipto, ni Francia.

Choques entre comunistas y « nazis » en Viena

Viena.—Durante la noche de ayer y el día de hoy se han producido violentos choques entre los comunistas y los « nazis ». La policía tuvo que intervenir en diversas ocasiones.

En Styria, la situación es de una extrema tirantez, temiéndose se registren desórdenes. La policía ha tomado en toda la región grandes precauciones.

Italia no concentra tropas en Brenner

Roma.—Los rumores circulan

nuevamente relativos al rumor haberse enviado tropas al Brennero han sido desmentidos rotundamente.

Se hace remarcar que la pasada semana ya circularon los mismos rumores, que desmintieron oficialmente las autoridades fascistas.

Reunión de técnicos navales

Londres.—Hoy se reunirán en la capital las comisiones navales de Inglaterra, Francia y Estados Unidos, con el objeto de deliberar sobre la respuesta que deberá transmitirse al Gobierno japonés, con referencia al quebrantamiento por parte de esa potencia de los acuerdos de Washington, sobre el tonelaje máximo de los buques de guerra.

Parece que los representantes de las tres grandes potencias democráticas comunicarán al japonés su intención de construir varios superacorazados en vista de la actitud de los nipones.

AVISO

El Orfeón Mahonés y el Ateneo Musical, participan a los abonados a las funciones de martes, que en la presente semana se celebrará la función de abono, el miércoles día 2 de marzo en vez del fijado día.

Horas de tequilla: martes de 5 a 7 tarde, miércoles, desde las 3 en adelante.

Los abonados deberán retirar en las localidades, el martes a las horas indicadas.

Comandancia Militar de Mahón

Relación de multas impuestas por esta Comandancia Militar por motivos que se expresan :

Lorenzo Pons Ametller, Juan Gualons Pons, Miguel Arnau Cardona, Jaime Pons Gomila, Jaime Huguet Sintes y Miguel Paliiser Mir de Mahón, 10 pesetas a cada uno por no haber asistido al trabajo sin causa justificada el día 15 del actual.

Mahón 23 de febrero de 1938.
El Coronel Jefe Base Naval de Mahón.—De Orden de S. S.—El Coronel Jefe de Estado Mayor.—Firmado: Fernando Redondo.

Libros para el Ejército

Habiendo organizado la Sección de Milicias Culturales del Comisariado de Guerra de la isla de Menorca una «Biblioteca General Circulante» para satisfacer el afán de lectura y las ansias de capacitación de nuestros combatientes, se ruega a todos los antifascistas contribuyan con un donativo de libros para tal fin.

Estos se admiten en la Oficina de Milicias de la Cultura, Comisariado de Guerra de Menorca.

C. N. T.

A. I. T.

Sindicato Unico de Trabajadores

Se convoca a todos los afiliados a la Asamblea general que se celebrará el día 3 del actual, a las 8 de la noche, para tratar el orden del día expuesto en el local social.

Sección campesinos
Se convoca a todos los obreros del ramo a la Asamblea que tendrá lugar el próximo domingo, día 6, a las diez de la mañana.

El Comité.